

Communiqué de presse

GILEAD SOUTIENT L'EXPOSITION « OVER THE RAINBOW » AU CENTRE POMPIDOU

 L'exposition "Over the Rainbow" présente la manière dont les artistes ont contribué à transformer la représentation des sexualités dites « minoritaires » depuis le début du 20ème siècle—

Boulogne-Billancourt, 27 juin 2023 – Gilead, annonce son soutien institutionnel à l'exposition « Over the Rainbow », qui se déroulera du 28 juin au 13 novembre 2023 au Centre Pompidou à Paris.

Depuis 2021, Gilead soutient le Centre Pompidou pour constituer une collection unique d'art LGBTQI+ depuis le début du 20^{ème} siècle. Cette collection prendra vie dans l'exposition « Over the Rainbow » composée de plus de cinq cents œuvres et documents. Elle présente la manière dont les artistes ont contribué à transformer la représentation des sexualités dites « minoritaires » et ont participé aux luttes menées par les communautés LGBTQI+ pour la reconnaissance de leurs droits, depuis le début du 20^{ème} siècle.

Au-delà de sa mission de recherche et de mise à disposition de traitements innovants, Gilead est pleinement engagé pour l'équité d'accès aux soins partout et pour tous. Ainsi, Gilead soutient des actions qui favorisent la prévention, améliorent l'accès aux soins des patients les plus vulnérables et accompagnent les patients dans leurs parcours avec la maladie. Gilead soutient également des organisations qui œuvrent pour lutter contre les idées reçues, la stigmatisation et la discrimination. Le soutien institutionnel de Gilead au Centre Pompidou s'inscrit dans cet engagement.

Michel Joly, président de Gilead France déclare « Notre soutien institutionnel au Centre Pompidou, depuis 2021, pour constituer une collection d'art LGBTQI+ traduit notre volonté de lutter contre la stigmatisation et les discriminations. C'est un élément essentiel de l'engagement de Gilead partout dans le monde. Nous sommes particulièrement heureux et fiers de voir aujourd'hui cette collection accessible au grand public grâce à l'exposition « Over the Rainbow ».

Pour plus d'informations sur l'exposition « Over the Rainbow », vous pouvez consulter le site du <u>Centre</u> Pompidou et son <u>Espace presse</u>.

À propos de Gilead Sciences

Gilead Sciences est un laboratoire biopharmaceutique dont les recherches menées depuis plus de trente ans ont conduit à des avancées médicales majeures, afin d'agir positivement sur la santé dans le monde. L'entreprise s'engage pour la mise à disposition de médicaments innovants permettant de prévenir et traiter des maladies potentiellement mortelles, parmi lesquelles le VIH, les hépatites virales et le cancer.

Depuis 35 ans, Gilead est l'un des principaux acteurs de l'innovation dans le domaine du VIH, à l'origine d'avancées dans le traitement, la prévention et la recherche d'un traitement curatif. Les chercheurs de Gilead

27 juin 2023 Page 2

ont développé 12 médicaments du VIH, dont le premier traitement en comprimé unique (STR), pour traiter le VIH, le premier antirétroviral pour la prophylaxie préexposition (PrEP) afin de réduire le risque de contracter le VIH, et le premier traitement injectable contre le VIH à action prolongée, administré deux fois par an. Ces avancées de la recherche médicale ont contribué à transformer l'infection par le VIH en une maladie chronique, évitable, pour des millions de personnes.

Gilead est engagé dans la poursuite de ses innovations scientifiques afin d'apporter des solutions aux besoins évolutifs des personnes touchées par le VIH dans le monde. Par divers soutiens, partenariats et des collaborations, l'entreprise vise également à améliorer l'information des patients, élargir l'accès au traitement et surmonter les obstacles à l'accès aux soins, avec pour objectif de mettre fin à l'épidémie de VIH, partout et pour tous.

Basé à Foster City, en Californie, Gilead est présent dans plus de 35 pays dans le monde

###

Gilead et le logo Gilead sont des marques déposées de Gilead Sciences, Inc. Pour plus d'informations sur Gilead, vous pouvez consulter notre site <u>www.gilead.fr</u>

CONTACTS PRESSE:

Service de presse :

Vae Solis Communications:

Gabrielle Maes – <u>gabrielle.maes@vae-solis.com</u> – 06 15 33 64 30 Vanille Dabal – <u>vanille.dabal@vae-solis.com</u> – 06 20 02 71 85 Alice Ackermann - <u>alice.ackermann@vae-solis.com</u> – 06 29 94 54 86

Direction de la Communication Gilead France :

01 80 87 39 30 – communicationfrance@gilead.com